

Sie befinden sich hier: Startseite » Rathaus » Archiv » Pressemitteilungen

Pressemitteilungen

ELTERN UND JUGENDLICHE POSITIV BESTÄRKEN

Artikel vom 13.10.2015

Eltern und Jugendliche positiv bestärken

Damit Jugendliche möglichst „kess“ erzogen werden, bietet die katholische Erwachsenenbildung in Zusammenarbeit mit der Heubacher Schulsozialarbeit den Elternkurs „Kess-erziehen - Abenteuer Pubertät“ an.

„Kess“ steht für kooperativ, ermutigend, sozial und situationsorientiert. Der Kurs will den Blick auf die Stärken von Jugendlichen und Eltern richten und Impulse geben, wie Konflikte entschärft werden können, oder erst gar nicht auftreten. Vermittelt werden dabei viele praktische Anregungen für den Erziehungsalltag und eine Einstellung, die das Zusammenleben in der Familie erleichtert. Der praxisorientierte Kurs für Eltern mit Kindern im Alter von 12 bis 16 Jahren knüpft an konkrete Erziehungssituationen und an die Ressourcen der Teilnehmenden an.

Der Kurs umfasst fünf Einheiten und findet erstmals am 23. November 2015 um 18.30 Uhr in Raum B 12 des Rosenstein-Gymnasiums (Altbau) statt. Die weiteren Kurstermine sind montagabends jeweils von 18.30 bis 21 Uhr am 30.11., 7.12., 14.12. und 21.12.2015. Der Kurs wird durch das Landesprogramm STÄRKE gefördert. Für Kursmaterialien fallen 7,50 € an. Anmeldungen zum Kurs bei Schulsozialarbeiter Andreas Dionyssiotis unter 07173/180845 oder Mail an schulsozialarbeit@heubach.de.